

Atleta tica ganó ayer primera medalla en Juegos de la Juventud de Singapur

El susto fue de **bronce**

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**
kEspinoza@lateja.co.cr

Andrea Guillén sabe muy bien que cuando se quiere se puede.

Esta judoca adolescente de San Rafael de Oreamuno, en Cartago, ganó ayer una medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de la Juventud (Singapur), en la modalidad por equipos.

Andrea, de solo 15 años, le dio al país la primera medalla de esos juegos.

“Estoy muy feliz, muy, muy feliz. Quería llevarme una medalla en individual pero no sé qué me sucedió, mis combates no eran para salir derrotada, pero gracias a Dios se dio la prueba por equipos (donde estaba ella y judocas de otros países) y a pesar de estar en un grupo llamado pequeño, conformado por judocas no tan consagrados, logramos un impresionante tercer lugar, y una medalla para Costa Rica”, dijo la atleta brumosa.

Si la alegría de Andrea fue enorme, igual fue la de la mamá.

“Estoy realizada como madre y como deportista que he sido, soy judoca y mi marido también”, men-



Doña Maricruz dice que su hija es perseverante y disciplinada. CORTESIA CON

cionó Maricruz Vargas, quien labora como química en el Instituto Tecnológico y da consultorías.

Vargas es madre de cuatro hijos y recordó cómo se enteró del triunfo de su segunda hija.

“Recibí una llamada el martes después de la medianoche y me dijeron que ella había ganado la medalla de bronce. Yo estaba dur-



Andrea regresa al país el próximo lunes. CORTESIA CON

miendo y me pegaron un susto porque pensé que era una emergencia”, agregó.

Madre e hija esperaban conver-

sar anoche.

Andrea practica el judo desde los 10 años y recibe muy buenos consejos de sus papás.